



Breve Biografía

Manuela Espí Morales se graduó en Historia en 2023 por la Universidad de Córdoba y al año siguiente completó el máster en Arqueología por la Universidad de Sevilla y la Universidad de Granada. Ha desarrollado experiencia como voluntaria y técnica en diversas excavaciones y prospecciones, cubriendo un amplio espectro cronológico desde la Prehistoria Reciente hasta la época medieval en la península ibérica, con ejemplos destacados como el enclave arqueológico de Los Millares o la Vega Baja de Toledo. Complementariamente, es «Experto profesional en Tecnologías Aplicadas al Patrimonio Cultural», con una dedicación específica a las Tecnologías de la Información Geográfica (TIG).

Su línea de investigación se adscribe al ámbito arqueometalúrgico, focalizándose en la minería y metalurgia de la prehistoria reciente peninsular hasta época romana. Para sus estudios, realiza análisis arqueométricos como la Difracción de Rayos X (DRX), Fluorescencia de Rayos X (FRX), Microscopía Electrónica de Barrido (MEB), y utiliza los Sistemas de Información Geográfica (SIG) para analizar el paisaje y las dinámicas de intercambio comercial relacionadas con los metales.

Actualmente, es doctoranda en Historia por la Universidad de Sevilla. Contratada como Personal Investigador Predoctoral en Formación, adscrita al Proyecto de I+D: «Nuevas investigaciones sobre la producción y circulación de bienes en el cuadrante suroccidental de la meseta entre la Protohistoria y el fin del Mundo Antiguo, (PROCIR 2)» (PID2023-146940OB-I00). Los Investigadores Principales de este proyecto son la Dra. Mar Zarzalejos Prieto (UNED) y el Dr. Marcos Andrés Hunt Ortiz (Universidad de Sevilla).